

Convoca David Figueroa a Padrés a no caer en tentaciones

Escrito por Comunicado
Domingo 06 de Abril de 2014 15:24

México D.F., 6 de Abril 2014.- Celebro que el Gobernador Guillermo Padrés hable con honestidad de su apoyo personal a Javier Gándara, y lo convoco a no caer en la tentación de candidatos oficiales que una y otra vez ha llevado a la derrota al PAN, pero que además no gusta a los ciudadanos, dijo David Figueroa Ortega.

Si el Gobernador confirmó públicamente lo que todos sabemos, que su candidato para la gubernatura es Javier Gándara, responde a una necesidad de hacerlo, consideró.

El mandatario estatal mandó un mensaje público aun, cuando al menos al interior de las filas de Acción Nacional está de más, porque el panista ha comenzado a levantarse y a reclamar su derecho de elegir libre y democráticamente, aseveró Figueroa Ortega.

El ex Cónsul de México en Los Ángeles y Coordinador en la entidad de la fórmula CorderOliva, respondió en entrevista telefónica desde la ciudad de México, donde mañana lunes Ernesto Cordero y Juan Manuel Oliva presentarán la plataforma de trabajo para la próxima Dirigencia Nacional del albiazul.

“Desconozco si es para intentar fortalecer a su candidato, pero celebro que hable con honestidad y sin tapujos de su preferencia, la transparencia en los procesos internos de Acción Nacional es sumamente importante; con su declaración ahora sí estamos en condiciones de exigirle que se abstenga de intentar inclinar la balanza utilizando la estructura de su gobierno”, externó Figueroa Ortega.

Invitamos al Gobernador a fortalecer el trabajo y la lucha de nuestra institución permitiendo que cada panista, funcionario o no, elija libremente la opción que mejor le convenga sin presiones de ningún tipo. Eso es trabajar en favor del PAN y para consolidar al PAN en el gobierno, comentó.

También el panismo a lo largo y ancho del estado ha enviado sus mensajes en estos últimos meses, y nos dice claro y fuerte que no permitirá imposiciones de ningún tipo, convencidos que es el único camino para ganar.

Convoca David Figueroa a Padrés a no caer en tentaciones

Escrito por Comunicado

Domingo 06 de Abril de 2014 15:24

Primero fue Guaymas; después Nogales; luego Navojoa; le siguió Cajeme; Álamos; Caborca; San Luis Río Colorado; Puerto Peñasco; Naco; Agua Prieta; Cananea. En todos y cada uno de los municipios que visitamos en el ejercicio de escucha “Tocando Puertas Picando Piedra” y cuyo resultado entregamos nuestra Dirigencia Estatal del partido, la demanda unánime es: no imposición y no candidatos oficiales, externó.

Las palabras y el sentir de los panistas está documentado, pero más allá está el antecedente histórico de cómo el PAN pierde las elecciones y cuándo las gana; cuando se llevan a cabo procesos internos democráticos y libres sale fuerte con la mejor opción ante la ciudadanía; cuando se imponen candidatos el panista pierde el entusiasmo para trabajar, y el PAN pierde.